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ACTA,tOS DEL PATRONATO DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
LA FAMILIA DEL MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO.

EN LA CIUDAD DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO. SIENDO LAS 1O:OO HORAS
DEL DiA 05 DE FEBRERo DEL2021, REUNtDos er.,,,¡ el sRlórr¡ oe expnesioeruiÁs
DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ESTE
MUNICIPIO, CON DOMICILIO EN LA CALLE LERDO DE TEJADA NO. 600 COLONIA EL
LLANO, SE ENCUENTRANPRESENTES LOS INTEGRANTES DEL PATRONATO PARA
EL DESAHoGo DE LA oRDEN DEL DiA.

oRoEN oEL oin:

I. LISTA DE PRESENTES

t. vERtFtceclóH oe ouónu¡il

ur. oRDEN oer oía:

pRESENTAcTóN DE EsrADos FtNANctERos.
pnese¡¡rtclóN y ApRoBAcróN oe LA TERcERA moolrtcaclóH al
pno¡¡ósnco DE tNGREsos y pREsupuEsro DE EGREsos 2020.
pRese¡¡rlctóN DE REcuRso econóurco zozr.
tritoolnclclór.¡ y apnoercróN AL oRGANTcRAMA 202r.
pREse¡¡tncróN y ApRoBAcróH oe nHreuros.
moolncncló¡¡ v npnoglcróN DE LA pLANTTLLA 202r.
pnese¡¡tlcróN y ApRoBActó¡l oe LA pRIMERA MoDtFtcAcróN AL
pRot¡óslco DE INGRESoS y pREsupuEsro DE EGREsos 2021.

IV.- ASUNTOS GENERALES.
v.- cLAUSURA oe ta sesróH.

r.- pRESENTAcIóN oe los pRESENTES.

ToMÓ EL USO DE LA VOZ LA C. L.A.P. CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL PARA MENCIONAR A LOS ASISTENTES
QUIENES FORMAN PARTE DEL PATRONATO 2018-2021.

SRA. GISELA MURILLO DE CASILLAS

PRESIDENTA DEL PATRONATO

C,P. CARLOS SIERRA LÓPEZ

TESORERO DEL PATRONATO

VOCALES:

c. RoBERTo RocHA sÁrucHez

c. oBED ADRTEL PAcHEco sArucHEz

LIC. LOURDES DEL SOCORRO JAIME MARTINEZ

PSIC. RoBETo JoNATHAN SALDAÑA NAVARRo

sRA. ANA RosA Rrzo vElÁzeuEz (sEcroR pRrvADo)
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SAN FRANCISco

L.A.P. CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO

SECRETARIA DEL PATRONATO
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t.- vERtFtcActór.¡ oe ouóRut¡
TODA VEZ QUE SE ENCUENTRAN LAS PERSONAS QUE CONFORMAN ELpATRoNATo sE Dto poR DEcLARADo LA EXtsrENctA oe euóRuv LeoRl.

EXPONIENDO LOS INGRESOS TOTALES RECAUDADOS CONFORMADOS POR LOS
REMANENTES DE AÑoS ANTERIoRES, LAS cUoTAS DE DIF MUNICIPAL, EL
SUBSIDIO MUNICIPAL Y EL APOYO OTORGADO POR DIF ESTATAL.

ASI MISMO INDICO LOS EGRESoS oUE SE TUVIERoN A LO LARGo DEL AÑO EN

LAS DIFERENTES PARTIDAS PARA EL BUEN FUNCIONAMIENTO DEL INSTITUTO.

ADEMAS PRESENTO EL ESTADO DE SITUACION FINANCIERA INFORMANDO EL

TOTAL DE ACTIVO, PASIVO Y PATRIMONIO DEL SISTEMA DIF.

TAMBTEN LA SEcRETARTR rÉcucR, L.A.p CARLA MARTANA ALEJANDRI cERRlLLo,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, EXPUSO A LOS PRESENTES QUE EL

ESTADO DE SITUACION FINANCIERA REFLEJA EN BANCOS UNA CANTIDAD

MAYOR DE LO OUE SE TIENE, ASI QUE MENCIONA QUE SE DEBE A CUENTAS QUE

ARRASTRAN SALDoS oe RÑOS ANTERIORES QUE SE DEBEN DE CANCELAR

PARA PRESENTAR UN ESTADO QUE REFLEJE LA CANTIDAD APEGADA A LA

CANTIDAD QUE SE TIENE REALMENTE.

PARA ESTO SE HACE LA PUNTUALIZACION QUE SE LLEVARA ACABO UNA SESION
POSTERIOR DE PATRONATO PARA PRESENTAR LOS MOVIMIENTOS QUE SE

HARAN, SUSTENTADOS CON POLIZAS PARA QUE VEAN DE DONDE DERIVARAN
LOS MOVIMIENTOS Y ASI EL ESTADO ARROJE CANTIDADES MAS REALES AL
DINERO QUE SE TIENE EN BANCOS Y LAS RETENCIONES QUE QUEDAN
PENDIENTES POR PAGAR SEAN SoLo LAS DEL AÑo EN cURSo

2.- pRESENTAcTór.l v rpnoaaclón DE LA TER
pRor.¡ósttco DE tNGRESoS y pREsupuEsro DE EGREsos 2020.

LA c. c.P. SALMA REYNOSO, COORDINADORA ADMINISTRAT|VA, PRESEruTÓ R

LoS MIEMBRoS DEL PATRONATO LA TERCERA IVOTICRCIÓU Y CIERRE AL

PROI.¡ÓSTICO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS 2020.

INFORMO QUE EN EL PRONOSTICO DE INGRESOS SE TUVIERON SUPLEMENTOS

A LO PRESUPUESTADO, YA QUE, SE RECIBIERON INTERESES DE LAS CUENTAS

BANCARIAS, DINERO OBTENIDO DE LA CHATARRIZACION DE VEHICULOS, VARIOS
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lt.-oRDEN oel oÍa

l.- pRESENTACIóN oe esraoos FtNANctERos.

LA SECRETARTR tÉcrutcn, L.A.p cARLA MARTANA ALEJANDRT cERRtLLo,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, CEDIO EL USO DE LA VOZ A LA C. C.P.
SALMA REYNoSo, cooRDINADoRA ADMINISTRATIVA, QUIEN PRESENTÓ EL
ESTADO DE ACTIVIDADES DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL
CIERRE DEL EJERCICIO 2020.
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DONATIVOS Y SE SUPERO LO PRONOSTICADO EN VARIAS CUOTAS DE
DIFERENTES AREAS, ASI QUE ESTO AYUDO A LAS CUOTAS QUE NO LLEGARON A
LO ASIGNADO, YA QUE SE APOYO A LA CIUDADANIA COBRANDO LA CUOTA
MINIMA Y EN CADI SE APRoBÓ eI RÑo PASADo LA coNDoNAcIoN DE DoS
MESES A SUS USUARIOS PARA APOYO POR CONTINGENCIA DERIVADA DE LA
PANDEMIA.

Y EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 2020, EXPUSO LOS SUPLEMENTOS Y
TRASPASOS ENTRE PARTIDAS QUE SE NECESITARON PARA EL BUEN

FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA DIF, YA QUE, ALGUNAS PARTIDAS TUVIERON
MAS DEMANDA QUE OTRAS, COMO MATERIAL DE LIMPIEZA, SERVICIOS, AYUDAS
SOCIALES, ENTRE OTRAS.

ASI QUE SE EXPUSO QUE LA CANTIDAD AL CIERRE DE LA TERCERA
MODIFICACION AL PRONOSTICO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS
ES POR $20',647'093.95 (VEtNTE MTLLONES SETSCTENTOS CUARENTA Y SrETE MrL

NOVENTA Y TRES PESOS 95/IOO M.N.)

PUNTO QUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO

3.- pRESENTActón oe necunso ecouóurco 2021.

LA SEcRETARtA TÉcNtcA, L.A.p cARLA MARTANA ALEJANDRT cERRILLo,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, INFORMO QUE EL REMANENTE QUE
SE TIENE ES DE AÑoS ANTERIoRES, DINERo QUE HA REoAUDADo EL
VOLUNTARIADO, VARIOS DONATIVOS, EL PROYECTO DE CHATARRIZACION,
APORTACIONES DEL ESTADO E INTERESES BANCARIOS POR LAS CUENTAS
ACTIVAS.

ASI QUE EXPONE QUE DICHO REMANENTE SERA
SUFRIERON CONSIDERABLE REDUCCION POR LA
DE REDUCIR 1Oo/o EL SUBSIDIO MUNICIPAL ASI
COMPLEMENTAR VARIAS PARTIDAS DEL GASTO Y AYUDAR A QUE LOS
pRoGRAMAS TRABAJEN DE LA MEJoR MANERA pARA DAR uN sERvtcto óprruo
A LA CIUDADANiA.

ADEMAS SE DEJARA LA CANTIDAD DE $378,848.49 (TRESCIENTOS SETENTA Y

ocHo MtL ocHocrENTos CUARENTA Y OCHO PESOS 49/100 M.N.) EN LA

PARTIDA DE EROGACIONES COMPLEMENTARIAS PARA EL PROYECTO DE

AMPLIACION DE LA GUARDERIA DE DIF MUNICIPAL, PERO LA SECRETARIA
rÉc¡¡Icn, L.A.P CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO, DIRECTORA DEL

SISTEMA DIF MUNICIPAL, PUNTUALIZO QUE $3OO,OOO.OO ESTAN A DISPOSICION

DE PRESIDENCIA, YA QUE CON LA REDUCCION ANTES MENCIONADA, EL

h.

APLICADO A QUE
INDICA E PRESIDENCIA

LO QUE SE HARA ES
\N.,

ADEMAS SE INFORMO QUE SE TIENE UN REMANENTE POR $,I '013'228.73 (UN

MILLON TRECE MrL DOSCIENTOS VETNTT OCHO PESOS 731100 M.N.)
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MUNICIPIO PODRIA NECESITAR DINERO. EL C.P. CARLOS SIERRA LÓPEZ,
TESORERO DEL PATRONATO, EXPRESO QUE POR EL MOMENTO DICHO
RECURSO PUESTO A DISPOSICION DE PRESIDENCIA, SE QUEDARA EN DIF Y DE
NECESITARSE SE LE INFORMARAAL SISTEMA, PERO POR LO PRONTO QUEDARÁ
ASIGNADO PARA EL PROYECTO DE REMODELACIÓN Y AMPLIACIÓN DE LA
GUARDERíA CADI.

LA SECRETARIA TÉCNICA. L.A.P CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, PRESENTÓ AL PLENO LA PROPUESTA
DEL CAMBIO DE ORGANIGRAMA2O2l, MENCIONANDO DIVERSOS CAMBIOS EN EL

NOMBRE DE ALGUNOS PUESTOS DEL AREA DE DIAC, CECOFAS, CADI Y
REHABILITACION.

PUNTO QUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO

LA SECRETARIA TÉCNICA, L.A.P CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, PRESENTÓ AL PLENO QUE DOS

PERSONAS DEJARON DE LABORAR EN DIF, ARGUMENTANDO QUE TENIAN
MEJORES OPORTUNIDADES LABORALES O PROYECTOS PERSONALES.

INFORMÓ QUE QUIENES DEJARON DIF FUERON

1. VERONICA DEL ROCIO DURAN ROCHA, QUE SE DESEMPEÑABA EN EL

AREA DE REHABILITACION. DANDOLE UN FINIQUITO DE $,170,404.66
(crENTO SETENTA MtL, CUATROCTENTOS CUATRO PESOS 66/100 M.N.)

2. JESUS ELEAZAR VALTIERRA CASILLAS, DEL AREA DE RED MOVIL, COMO
PROMOTOR, DÁNDOLE UN FtN|QU|TO DE $9,998.30 (NUEVE MrL

NOVECTENTOS NOVENTA Y OCHO PESOS 30/100 M.N.)

PUNTO OUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMI EL PLENO

6.- MODIFICACIÓN Y APROBACIÓN DE LA PLANTILLA 202,I.

LA SECRETARIA TÉCNICA, L.A.P CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO,

DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, PRESENTÓ AL PLENO LA PLANTILLA

DE SUELDOS QUE SE APROBO PARA EL AÑO 2021, INFORMANDO QUE SE DIO LA

INDICACION DE AUMENTAR LOS SALARIOS EN UN 3% EN EL MES DE DICIEMBRE,

ASI QUE LA DIFERENCIA DEL I% FALTANTE EXPONE QUE LO ABSORBERA EL

MISMO SISTEMA DIF MUNICIPAL.

(y'\,

SAN TRANCISCo
DEL R¡NCÓN

clud,*coú¡¿!liFddEG

PUNTO QUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO,

4.-MoDtFIcActóu v tpRoenclóu ll oRGANIcRAMA 2021.

5.- pRESENTAcTór.¡ v npnoanclóx oe FtNteutros.

TODOS DENTRO DE LOS CONCEPTOS DE LEY.
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TAMBIEN INFORMO QUE LA PLAZA DE TERAPISTA DE LENGUAJE QUEDO
APROBADA CON UN SUELDO MAYOR AL QUE SE APLICARIA PARA EL PERSONAL
QUE INGRESARA A LA PLAZA VACANTE, ASI QUE SE PROPONE QUE LA

DIFERENCIA DEL RECURSO SE APLIQUE DE LA SIGUIENTE MANERA:

COMO PRIMER PUNTO INFORMO QUE LA C.P. LOURDES FRANCO LLAMAS,

COORDINADORA DE RECURSOS HUMANOS, HIZO LLEGAR UN OFICIO A
DIRECCION, PIDIENDO UN AUMENTO DE SALARIO DIARIO POR $76.24,
SUSTENTANDO LAS ACTIVIDADES OUE LABORA Y EL BUEN DESEMPEÑO QUE LE

BRINDA A SU TRABAJO.

SEGUNDO LA CANTIDAD RESTANTE SE LE DARA A AYUDAS SOCIALES PARA

CONTINUAR DANDO EL MAYOR APOYO POSIBLE A LA POBLACION VULNERABLE
DE NUESTRO MUNICIPIO.

ADEMAS ARGUMENTO QUE DICHO OFICIO FUE REVISADO POR EL ALCALDE C,P.
JAVIER CASILLAS SALDAÑA Y LA PRESIDENTA DE DIF MUNICIPAL GISELA
MURILLO SÁNCHEZ, Y AMBOS ESTAN DEACUERDO EN LA APROBACION DE DICHA
PROPUESTA.

POR TANTO, UNA VEZ ANALIZADO EL PUNTO ES APROBADO POR UNANIMIDAD
DEL PLENO.

ADEMAS SE PROPUSO EL PAGO DE PERSIANAS PARA
SALON DE USOS MULTIPLES PARA EL PROGRAMA DE ADULTOS MAYORES EN EL

ESPACIO DE DESARROLLO PARA PERSONAS ADULTAS MAYORES.

EL MANTENIMIENTO DE UNA BODEGA Y EL PROYECTO DE AMPLIACION Y

REMODELACIÓN DE LA GUARDERIA CADI.

SIN CONTRADICCIONES NI OBSERVACIONES EL PUNTO FUE ANALIZADO Y

APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO,

ü\o
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\,f,,,DERIA Y NUEVO

7.. PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DE LA PRIi,IERA MODIFICACIÓN AL
PRONÓSNCO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS 202I.

LA C. C.P. SALMA REYNOSO, COORDINADORA ADMINISTRATIVA, EXPUSO QUE
LOS INGRESOS TENDRAN UN AUMENTO POR EL REMANENTE, EL CUAL SE
PODRA EJERCER DE MANERA INMEDIATA POR SER DINERO QUE SE TIENE EN
BANCOS, Y ESTE SE PROPONE QUE SE DISTRIBUYA EN EL PRESUPUESTO DE
EGRESOS, DANDO PRIORIDAD A LAS PARTIDAS MAS AFECTADAS POR LA
DISMINUCION DEL SUBSIDIO MUNICIPAL; ASI QUE, DE MANERA ESPECIAL SE LE
COMPLEMENTARA A LAS PARTIDAS DE ASISTENCIA SOCIAL PARA AYUDAR A LA
POBLACION MAS VULNERABLE DE NUESTRO MUNICIPIO.
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VI.- ASUNTOS GENERALES:

RECURSO EXTRAORDINARIO DE DIF ESTATAL PARA CADI.

LA SECRETARIA TECNICA, L.A.P CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO,
DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, EXPUSO QUE A PARTIR DE ESTE AÑO
2021 EL ESTADO YA NO DARA EL MISMO APOYO ECONOMICO POR LO TANTO ESE

RECURSO YA NO SE VERA REFLEJADO COMO ANTERIORMENTE Y AHORA SE

ESPERA QUE EL APOYO PUEDA SER EN ESPECIE COMO MATERIAL O BIENES

PARA LA GUARDERIA CADI, OE ACUERDO A LAS REGLAS DE OPERACION DEL

SISTEMA ESTATAL DIF PUBLICADAS EN EL DIARIO OFICIAL DEL ESTADO DE

GUANAJUATO.

V.- SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA
SESIÓN SIENDO LAS II:30 HORAS, F]RMANDO AL CALCE LOS QUE EN
ELLA INTERVIENEN.

SRA. GI URILLO SANCHEZ fi<*
PRE§{D DEL PATRONATO C BED ADRIEL PACHECO

SÁNCHEZ, VOCAL

\xs,Ñ.r*
c.P. cARLos STERRA tóptz
TESORERO DEL PATRONATO

SRA. ANA RO Rtzo OUEZ

(SECTOR PRI o), vocAl

L.A-P. MARIANA
ALEJANDRI CERRILL

srcRetRRlR rÉcu DEL
PATRONATO

RoBERTo RocHA sÁt'¡cHEz

VOCAL

LIC. LOURDES DE SOCORRO JAIME
MARTINEZ, VOCAL

PSrc. RoBETo JoNATHAN sRlonñR
NAVARRO, VOCAL
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